
Reflexão sobre
produtividade ser mal
interpretada: deveria
ser pelo valor, não do

volume



O que de fato define a produtividade?

Estava navegando pelas redes sociais e vi esse post, o qual achei que faz muito
sentido!

IT tem usualmente uma preocupação grande com Qualidade e Produtividade, creio que
por conta de serem aspectos onde possui uma maior capacidade de decisão/atuação
direta.

Eu acredito que andam lado a lado e precisam sim ou sim serem melhoradas a cada
dia. Usando aquela linha de raciocínio do “necessário e suficiente”, creio Qualidade e
Produtividade se enquadram na categoria “necessário” para o sucesso.

Já o aspecto do “Valor” se enquadra melhor na categoria “suficiente” (desde que
devidamente acompanhado da Qualidade e Produtividade).

E é algo que depende bastante também do Business, especialmente em uma era como
a nossa com o Agile disseminado na maior parte das organizações, em um modelo
operacional em que os POs/PMs atuam na priorização do que é feito.

Mas não deixa de ser um eterno desafio das empresas desde há muito tempo: priorizar
o que fazer de forma racional e baseada na relação entre valor X esforço de cada
demanda.
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